

**Antrag
zur 39. öffentlichen Sitzung
des Beirates Obervieland am 14. April 2015**



Zu Top 6 Straßenbenennung B-Plan 1995-B für ein Gebiet zwischen Carl-Katz-Straße, Egon-Kähler-Straße, Sportanlage und Wadecker Fleet

Antrag:

Die neu zu benennende Straße wird „Veronica-Carstens-Straße“ genannt.

Begründung: Der Beirat Obervieland hat sich in der Vergangenheit entschlossen, Frauennamen für Straßenbezeichnungen den Vorrang gegenüber Bezeichnungen mit Männernamen zu geben. Dies geschah aus der Erkenntnis, dass Frauennamen erheblich weniger als Männernamen im Stadtbild als Straßenbenennungen vorkommen. Im Sinne der Gleichberechtigung und Gleichwertigkeit ist diese Forderung noch immer nicht eingelöst.

Warum „Veronica Carstens“?

Veronica Carstens war Medizinerin und hat sich vornehmlich in diesem Bereich eingesetzt. Homöopathie und Alternativmedizin (Erfahrungsheilkunde) bildeten einen Schwerpunkt ihrer Arbeit.

Sie war Schirmherrin der Deutschen-Multiple-Sklerose-Gesellschaft.

Als Ehefrau des Bundespräsidenten Karl Carstens, der im Laufe seines Lebens in Bremen viele Jahre aktiv war, lässt sich leicht auch eine Verbindung zu Bremen herstellen.

Im Rahmen der örtlichen Straßenbenennungen würde Veronica Carstens ausgezeichnet zu dem ebenfalls überregional bekannten Mediziner Albert Schweitzer passen.

Weitere Informationen aus der Anlage, entnommen aus Wikipädia.